

SAMBUTAN SEKRETARIS DAERAH PADA ACARA MUSRENBANG RKP KOTA SALATIGA TAHUN 2025

Tanggal : 7 Maret 2024

Assalamu'alaikum War. Wab, Selamat Pagi Salam Sejahtera Bagi Kita Semua, Om Swastiastu, Namu Buddaya, Salam Kebajikan

Yth. Bapak Pj. Wali Kota Salatiga;

Yth. Ketua DPRD Kota Salatiga beserta segenap anggota;

Yth. Forkompinda;

Yth. Ketua Tim Penggerak PKK Kota Salatiga;

Yth. Kepala Bappeda Provinsi Jawa Tengah;

Yth. Para Staf Ahli Wali Kota Salatiga;

Yth. Para Asisten Sekda Kota Salatiga;

Yth. Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kota Salatiga;

Yth. Camat dan Lurah Se-Kota Salatiga;

Yth. Para Tamu Undangan

Bapak/Ibu dan Hadirin sekalian yang berbahagia

Pertama marilah kita panjatkan Puji Syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan Rahmat dan Nikmat-Nya, sehingga kita dapat hadir di tempat ini, dalam rangka menyelenggarakan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kota Salatiga Tahun 2025 dalam keadaan sehat wal afiat.

Bapak / Ibu dan Hadirin sekalian yang kami hormati

Dalam kesempatan ini perkenankanlah kami menyampaikan Laporan Penyelenggaraan Musrenbang RKPD Kota Salatiga Tahun 2025 sebagai berikut :

A. Dasar

Acara hari ini dilaksanakan dengan dasar hukum antara lain :

1. Undang-undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional (SPPN);
2. Undang-undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
3. Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tata Cara Penyusunan Rencana, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Pembangunan Daerah;

4. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah tentang RPJPD dan RPJMD serta Tata Cara Perubahan RPJPD, RPJMD dan RKPD;
5. Peraturan Wali Kota Nomor 10 Tahun 2022 tentang Rencana Pembangunan Daerah Kota Salatiga Tahun 2023-2026.

B. Tujuan Musrenbang RKPD Tahun 2025

Musrenbang RKPD Kota Salatiga Tahun 2025 dilaksanakan dengan tujuan :

1. Menyelaraskan prioritas dan sasaran pembangunan Kota Salatiga Tahun 2025 dengan Arah Kebijakan, Prioritas dan Sasaran Pembangunan Pemerintah Pusat, Pemerintahan Provinsi Jawa Tengah serta Pokok-pokok Pikiran DPRD Kota Salatiga;
2. Mengklarifikasi dan mensinkronkan usulan prioritas kegiatan pembangunan dari hasil musrenbang RKPD di Kelurahan dan Kecamatan;
3. Menyepakati prioritas pembangunan daerah serta program dan kegiatan prioritas di Tahun 2025.

C. Waktu dan Tempat

Waktu dan Tempat Pelaksanaan Musrenbang RKPD Kota Salatiga Tahun 2025 diselenggarakan pada hari ini Kamis 7 Maret 2024, bertempat di Hotel Laras Asri Salatiga, Ruang Grand Merapi.

D. Peserta

Peserta Musrenbang RKPD Kota Salatiga Tahun 2025 sebanyak kurang lebih 250 orang yang terdiri dari Forkompinda, Perangkat Daerah di lingkungan Pemerintah Kota Salatiga, Instansi Vertikal, BUMD, Camat, Lurah, LPMK, Perguruan Tinggi/Akademisi, LSM, Tokoh Masyarakat, Organisasi Perempuan di Kota Salatiga, Perwakilan Forum Anak dan Perwakilan dari Difabel.

E. Pelaksanaan

Pelaksanaan Musrenbang RKPD Kota Salatiga Tahun 2025 merupakan puncak pelaksanaan Musrenbang yang telah kita laksanakan mulai dari Musrenbang Tingkat Kelurahan dan Musrenbang Tingkat Kecamatan.

Bapak / Ibu dan Hadirin sekalian yang kami hormati

Undang-undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional dan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah mengamatkan bahwa daerah wajib menyusun Rencana Pembangunan Tahunan yang diwujudkan di dalam RKPD. Pelaksanaan Musrenbang RKPD pagi ini merupakan rangkaian Penyusunan RKPD Tahun 2025 yang telah dimulai dari Pra Musrenbang di tingkat RW, Musrebang Kelurahan, Musrenbang Kecamatan dan Musrenbang Tingkat Kota. Setelah Musrenbang Kota Salatiga ini akan dilanjutkan dengan penetapan RKPD Kota Salatiga Tahun 2025 pada Bulan Mei 2024.

RKPD Tahun 2025 ini disusun melalui Pendekatan Partisipatif, Teknokratik, Politik serta Top-Down dan Bottom-Up dengan mengedepankan pola pikir yang holistik, integratif, tematik dan berbasis spasial untuk semakin menjamin keselarasan program dan kegiatan yang disusun melalui pola penanggaran dengan pendekatan *money follow program*.

Tahun 2025 merupakan tahun ketiga pelaksanaan RPD Kota Salatiga Tahun 2023-2026, dengan tema pembangunan **“Mewujudkan Infrastruktur Daerah yang Berkualitas dan**

Produktif menuju Salatiga yang Nyaman dan Mandiri”.

Tema tersebut diharapkan akan menjadi pijakan kuat dalam upaya mensinergikan seluruh program dan kegiatan untuk mencapai Tujuan dan Sasaran Kota Salatiga yang telah tertuang dalam Rencana Pembangunan Daerah Kota Salatiga Tahun 2023-2026.

Bapak/Ibu dan Hadirin sekalian yang kami hormati

Mengakhiri Laporan ini ijin kami mengajak seluruh peserta Musrenbang RKPD Tahun 2025 yang berkesempatan hadir agar dapat memberikan saran, pendapat serta masukan untuk Pemerintah Kota Salatiga. Untuk semakin meningkatkan kualitas penyusunan dokumen perencanaan di Kota Salatiga.

Demikian beberapa hal yang dapat kami laporkan dan selanjutnya kami mohon kepada Bapak Kepala Bappeda Provinsi Jawa Tengah agar berkenan untuk menyampaikan Arah dan Kebijakan Pembangunan Provinsi Jawa Tengah Tahun 2025, Bapak Ketua DPRD Kota Salatiga untuk berkenan menyampaikan Pokok-pokok Pikiran Tahun 2025 serta kami mohon Bapak Pj. Wali Kota Salatiga untuk berkenan menyampaikan pengarahannya Prioritas Pembangunan dan Proyeksi Keuangan Daerah Kota Salatiga Tahun 2025.

Demikian atas perhatiannya kami sampaikan terima kasih dan kami mohon maaf apabila terdapat kekurangan dalam penyelenggaraan Musrenbang RKPD ini.

Wassalamu'alaikum War. Wab.

Sekretaris Daerah,
Ir. Wuri Pujiastuti, MM
Pembina Utama Muda
NIP. 19650925 199603 2 004